



Wegeteam Hemmingen auf den Spuren der alten Römer

Der Römerweg rund um Arnum/Wilkenburg war kürzlich das Ziel für Mitglieder des Wegeteams Hemmingen. Pünktlich um 11 Uhr hatten sich rund 30 Wanderbegeisterte am Campingplatz in Arnum eingefunden. Mit dabei war auch Malte von der Römer-AG Leine - und zwar in voller Montur eines römischen Legionärs. Bei Temperaturen um die 15 Grad Celsius begann die Tour um das südliche Arnum herum Richtung Sundern, wo der Vorsitzende des

Mausoleumsvereins, Dirk Oerzen, das Hemminger Denkmal vorstellte. Auch Jan Dingeldey, Bürgermeister der Stadt, hatte sich der Gruppe angeschlossen und begleitete die Aktiven nach Wilkenburg zur Dicken Riede, wo die Römer-AG Leine Bänke aufgestellt hatte und bei Kaffee und Streuselkuchen über die Funde an dieser Stelle referierte. Danach schlugen die Teilnehmer den Rückweg ein.